



Cot'n'co a obtenu la **2ème place au championnat national** de mini entreprises Entreprendre pour Apprendre !!!

Les élèves sont très fiers d'eux, la présentation du projet devant le jury (100% en anglais) n'aurait pu être mieux réalisée. Nous avons été heureuses de constater leurs immenses progrès en anglais, sur les notions liées à l'entreprise et sur leurs compétences à l'oral, et tant d'autres. Nous sommes aussi très heureuses de constater leur bel esprit quant au championnat.

L'équipe "Carbiorante", qui a obtenu la première place au championnat est l'équipe d'un ancien de Kléber que vous connaissez sûrement ! En effet, il fait gagner ses élèves au championnat de France même de l'autre bout de la planète !

Encore une fois merci à tous pour la contribution au projet de prêt ou de loin, les élèves sont fiers de représenter le lycée Kléber à l'échelle nationale !

Merci au lycée de permettre la réalisation de ce projet dans de bonnes conditions, merci à l'équipe pédagogique pour leur aide et leur soutien (et la tolérance des absences des élèves pour le championnat) et à tous les acheteurs du lycée qui sont venus visiter notre stand la semaine dernière !

Nous souhaitons organiser une nouvelle vente avant la fin de l'année, nous attendons juste renflouer nos stocks ... quasi en rupture !

Suite des aventures le 3-4 juillet à Lille, où nous espérons obtenir un "prix partenaire", par exemple le prix du développement durable qui sait ...